### Balonmano

# La leyenda de Raúl continúa

Entrerríos, que juega su novena temporada en el Barcelona, es el cuarto que alcanza los 500 partidos en la Liga Asobal

Oviedo, A. L., Todo empezó en el colegio Noega, siguió en el Grupo Astur y Balonmano Gijón, para tomar velocidad a partir de su salida a León, Valladolid y, finalmente, Barcelona. Así hasta los 500 partidos en la Liga Asobal que Raúl Entrerríos (Gijón, 12 de febrero de 1981) alcanzó el viernes en un Palaublaugrana que le adora. Un hito más en la carrera de uno de los mejores jugadores españoles de la historia. "Lo que hubiera sido un día más en la oficina se convirtió en un momento muy especial", reconoció Entrerríos a LA NUEVA ESPAÑA.

Raúl Entrerríos es el cuarto iugador que supera los 500 partidos en la máxima categoría del balonmano español. Sólo tiene por delante a José Javier Hombrados (707), Juanín García (618) y Javi Díaz (526). El gijonés también es el tercero en el ranking de parti-dos internacionales, con 255, tras David Barrufet (280) y Javier Hombrados (262). "Es un orgullo llegar a los 500 partidos y haber vivido tantos años de carrera y seguir jugando en un club tan exigente como el Barça".

"Todos, de pequeños, soñamos con alcanzar el alto nivel y poder disputar tantos partidos en la Li-ga o jugar en la selección. Son sueños que tienes y, por suerte, en mi caso se han ido cumpliendo uno tras otro. Estov muy feliz v muy orgulloso. Cuando deje de jugar y empiece mi otra vida, miraré atrás y podré decir que he te-nido una carrera plena", añadió el asturiano, que se acuerda de sus inicios y, especialmente, del es-fuerzo de sus padres para progresar en su deporte. También de su mujer, Noelia, y sus hijos, que le apoyan ahora en la elite.

Úna carrera que espera un final lo más feliz posible. Én su club, el Barcelona, consiguiendo sumar una nueva Liga de Campeones a las ya obtenidas en 201 l y 2015. Y con España, primero con la clasificación para los Juegos Olímpicos de Tokio y, una vez en ellos, intentando colgarse una medalla más. Un sueño por el que Raúl Enterríos está dispuesto a seguir luchando hasta el último día. "Ese es mi objetivo, luchar por cada título que dispute'

El partido del viernes, frente al Benidorm, acabó con un marca-dor (43-26) que refleja la realidad del balonmano español, muy diferente a la que Raúl Entrerríos conoció en sus primeros años como profesional: "Estábamos en el . momento álgido de la Liga Asobal, con mucho poderío económico y seis o siete equipos muy po-tentes. Era un balonmano mucho más duro, con jugadores más fuertes y más veteranos. Ahora se está construyendo una Liga más fuerte, pero va a costar

Una camiseta del Barcelona con el número 500 y un sonoro aplanso de una afición que le tiene como uno más de la familia fue la manera de reconocer a un trabajador incansable. Un hom-bre discreto, hermano de otro mito del balonmano, Alberto, que no pierde la pasión por su deporte. Aún tiene tiempo Raúl para seguir engordando su palmarés, puesto que tiene contrato con el Barca hasta el 30 de junio de 2020. Una temporada más para

3

Oro en el Campeonato de Europa (2018)

Caja España

Ademar

(2001-07)

"Lo que hubiera sido un día más en la oficina se convirtió en algo muy especial". dice el gijonés

"Cuando deje de jugar miraré atrás y podré decir que he tenido una carrera deportiva plena" poner el broche a su carrera disputando los Juegos Olímpicos de Tokio. Una forma de quitarse el mal sabor de boca de haberse perdido los anteriores, los de Río de Janeiro, para los que España no consiguió clasificarse.

"Prefiero centrarme en el pre-sente", recalca Raúl, que recién cumplidos los 38 años sigue diriiendo con maestría el juego del giendo con maestría el juego del Barça y de la selección. Eso es lo que más valora el gijonés de sus 500 partidos, "el haberlo conseguido jugando en equipos muy competitivos y seguir siendo útil en el Barca"

Tejerina, del Toscaf, M. PUENTES

## **El Toscaf** pierde ante el Burgos en un partido disputado

Los asturianos ceden la tercera plaza tras: el resultado de ayer

## Burgos Toscaf Atlética 🔼

UBU San Pablo Burgos: Ibi alien Elorel Pablo Manuel (6), Mario Conalios (5), Ab dellati Haodouche, Vicena Alix Tire Francisco Javier Bujalance (3), Alixe to González (1), Miguel Miratics (2), Arixat (2), Pablo García (2), Juan Tamaro (3)

Toscaf Atlética: Cristian Munas (4), man López, Victor Tejerina (4), Padd douvá lez, Adrián Fernández (4), Redión Me néndez, Jorge González, Africa Repri guez (6), Rene Vivero (3), Silvino M. Ince-Suárez, David López, Daniel Velk dis cor los Pérez (I), Braulio de la giestis qua Puig (I), Daniel Rubio (I)

Marcador cada cinco minutos: 2 1 6 5,7-6,8-7,10-9,14-12,(doscoose) ) 7 13 19-16, 22-17, 25-21, 26-23, 28-24

Árbitro: Tomás Fernández y Crear Fa

El Plantio: Buena entrina

Burgos, N. I. El Toscaf Atlética Avilesna perdió ayer (28-24) en su visita a El Plantío para medirse al Burgos en un partido de la Primera división estatal de balonmano masculino de máximo nivel estre dos equipos separados por una plaza. Tras la derrota los de Burgos adelantar o los asturianos y se situan terce-ros, igualados a puntos con el Toscaf. Se jugaban más lo-burgaleses, que iban al partido con muchas bajas Neymar Canal y Pelayo - yaque una derrota local hubiese significante casi decir adiós a las operenes de ascenso. Ahora, tras la vicio ria, la clasificación se aprieto y ambos siguen con opcione.



### Una semana de pasada Mario D. BRAÑA

## Solo Zidane lo vio venir

Igual que nada une más que la victoria, en la derrota salen a la superficie todas las miserias escondidas tras un puñado de "champions". Por eso la semana, sobre todo a partir del "waterloo" madridista del martes, derivó en un culebrón. Jugadores que se fueron a casa al ver que no estaban en la convocatoria, gestos de falta de compañerismo durante el partido y el inevitable choque entre un dirigente y un futbolista con mucho que callar y que intentan escurrir el bulto. Nada que no haya pasado otras veces, pero con la caja de resonancia del Madrid. La situación es tan enrevesada en el Bernabéu que, a la hora de escribir estas líneas, antes del partido de Valladolid, todos daban por hecho el despido de Solari sin tener amarrado un sustituto. Solo Zidane, en plena borrachera del madridismo poco después de levantar la decimotercera, pareció ver lo que se avecinaba en el equipo y en el vestuario. Pero nadie quiso hacerle caso.

## ► Brotes verdes en el atletismo español

El monocultivo futbolístico, y más en semanas "champions", apenas dejó espacio para las prometedoras noticias que llegaban desde Glasgow, donde un puñado de jóvenes demostraron que hay futuro en el atletismo español. Hace unos años no se intuía relevo para figuras históricas, ni posibilidad de competir en las grandes citas, incluso por razones socioeconómicas: ¿qué chavales van a machacarse en el tartán o en el gimnasio por una mínima recompensa económica y nula repercusión mediática cuando tienen todas las comodidades a su alcance?. La respuesta son nombres como Ana Peleteiro, Óscar Husillos, Jorge Ureña, Álvaro de Arriba, Jesús Gómez, Lucas Búa y compañía. Grandes deportistas y, en la ma-yoría de los casos, con la cabeza bien amueblada. "Mi entrenador me ha puesto los pies en la tie-rra", declaró la saltadora Ana Peleteiro, que con su medalla de oro confirmó las expectativas que va había levantado en su etapa de formación. Por cierto, su entrenador es Iván Pedroso, que la semana pasada también volvió a la actualidad como protagonista indirecto de los 8,56 de Yago Lamela en Maebashi. Un luio



Formación inicial del Ajax en el partido del Santiago Bernabéu. | SUSANA VERA / REUTERS

## Así se gana al Madrid

## El ejemplo del juvenil Ajax, un equipo que dio una deliciosa lección de fútbol durante 180 minutos

Como la caída del imperio blanco en Europa provocó tanto ruido, la gesta del Ajax se ha tomado como una travesura de un puñado de chavales que pasaban por allí. Y lo cierto es que, durante 180 minutos, jugaron como los ángeles. Quizá mejor, con más continuidad, en Amsterdam, donde solo les faltó una pizca de picardía y toneladas de eficacia. Los De Ligt, De Jong, Ván de Beck, Schöne o Tadic honraron a sus mayores, a los pioneros de la generación de Cruyff en la década de los 70, y a sus sucesores, aquel equipo gobernado por Van Gaal en el banquillo y por Rijkaard, Seedorf, Kluivert o Litma-

nen en el campo. Esos equipazos murieron de éxito, cuando sus mejores jugadores se rindieron al poder del dinero. Ahora ya ha empezado la desbandado con De Jong, que apunta muy alto, y no sería extraño que siguiese con el capitán De Ligt y alguno más. En cualquier caso, antes de desintegrarse, este Ajax aún puede regalarnos alguna noche europea más para el recuerdo. De momento ha demostrado que se puede jugar muy bien al fútbol y ganar. Incluso al equipo que ha hecho de la victoria una seña de identidad. Por eso, en el mismísimo Bernabéu pudo escucharse un "Así, así se gana al Madrid".



Ana Peleteiro, con el oro

# La guerra que amenaza al fútbol femenino

El fúbol femenino ha despegado en los últimos años en España, entre otras cosas, por la tutela de la Liga de Fúbol Profesional sobre la Primera División. Ante

el abandono de la Federación Española en la etapa de Ángel María Villar, el organismo que presi-de Javier Tebas impulsó la Liga Iberdrola, con un patrocinador fuerte y la imprescindible contribución de los operadores televisivos. La española todavía no está a la altura de las ligas más potentes, como la francesa o la alemana, pero va en la buena dirección. Por eso es una pena que ahora Luis Rubiales introduzca un factor desestabilizador con el anuncio de otra competición paralela. La división solo puede poner palos en las ruedas de un carro que parecía imparable. Es comprensible que Rubiales quiera recuperar competencias que considera suyas, pero no a costa de estropear lo que funciona. El entendimiento con Tebas en este caso es obligado. Que lo arreglen para que no lo paguen ellas.

## ►Entrerríos: 500 partidos y mucho más

El viernes fue un día especial. uno más, para Raúl Entrerríos, que alcanzó su partido número 500 en la Liga Asobal. El gijonés ha ganado dos ligas de campeones, va camino de su novena Asobal, cuatro copas del Rey, además del lujoso palmarés con la selección española (oro mundial y europeo, bronce olímpico, entre otros), pero su título más preciado es el respeto y la admiración que despierta en todo el mundo. El pequeño de los Entrerríos es un competidor excepcio-nal y un deportista intachable, al que no se le recuerda un mal ges to pese a la extrema dureza de su deporte.

#### LA CARTELERA DE TELEVISIÓN

#### Lunes, 11

#### TENIS

Masters 1000 de Indian Wells (Dieciseisavos de final, a partir de las 19 horas, Movistar).

#### FÜTBOL

Málaga-Osasuna (Segunda División, a las 21 horas, Gol)

#### Martes, 12

#### FÚTBOL

Juventus-Atlético de Madrid (Partido de vuelta de los octavos de final de la Liga de Campeones, a partir de la 21 horas, Movistar L. C.)

Manchester City-Schalke 04, Liga de Campeones, a las 21 horas, Movistar LaCa)

#### Miércoles, 13

#### FÚTBOL

Barcelona-Olympique de Lyon (Liga de Campeones, a las 21 horas, Movistar L. C.)

Bayern Munich-Liverpool (Liga de Campenes, a las 21 horas, Movistar L. C.).

#### Jueves, 14

#### BALONCESTO

Khimki-Real Madrid (Euroliga, a las 18 horas, Movistar)

Gran Canaria-Darussafaka (Euroliga, a las 21.30 horas Movistar)

#### FÚTBOL

Krasnodar-Valencia (Partido de vuelta de los octavos de final de la Liga Europa, a las 18.55 horas, Gol).

Slavia de Praga-Sevilla (Liga Europa, a las 21 horas, Movistar L. C.)

Villarreal-Zenit (Liga Europa, a las 21 horas, Movistar L. C.).

### Viernes, 15

#### BALONCESTO

Fenerbhace-Barcelona (Euroliga, a las 18.45 horas, Movistar),:

Baskonia-Buducnost (Euroliga, a las 20.30 horas, Movistar)

#### FÚTBO

Real Sociedad-Levante (Primera División, a las 21 horas, Gol).

#### Sábado, 16

#### FÚTBOL

Real Madrid-Celta (Primera División, a las 16 15 horas belN LaLiga).

Athletic Club-Atlético de Madrid (Primera División, a las 18,30 horas, belN LaLiga)

#### Comingo, 17

#### FÚTBOL

Oviedo-Nàstic (Segunda División, a las 12 horas, LaLiga 1/2/3)

Córdoba-Sporting (Segunda, a las 16 horas, LaLiga 1/2/3)

Almería-Granada (Segunda, a las 18 horas, Partidazo)

Betis-Barcelona (Primera División, a las 20 45 horas Partidazo)